



## Morena elige a Ifigenia Martínez como presidenta de la Cámara de Diputados



Ifigenia Martínez estudió Economía en la UNAM y fue articulista en EL UNIVERSAL. Foto: Twitter @IfigeniaMtz

La bancada de Morena en la Cámara de Diputados, eligió esta mañana a Ifigenia Martínez como presidenta de la Mesa Directiva para el primer periodo ordinario de sesiones de la 66 legislatura.

Durante la reunión plenaria que se realiza al interior del recinto legislativo de San Lázaro, las y los congresistas guindas, también votaron para que el exdirigente de Morena, Alfonso Ramírez Cuéllar, sea el vicecoordinador de la bancada.

Los nombramientos se suman al de Ricardo Monreal como coordinador del grupo, quien fue electo este martes.

En la reunión, también se someterá a votación la vicepresidencia de la Mesa Directiva, y son Sergio Gutiérrez Luna y Dolores Padierna quienes buscan el cargo, mismo que será sometido a elección este mismo día.

En la sesión plenaria de Morena, el grupo parlamentario votó a Sergio Gutiérrez Luna como vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados.

Le ganó a Dolores Padierna en una votación en la que obtuvo 153 sufragios a favor contra 58 en apoyo a la exdirigente del PRD.

Previo a la votación, los aspirantes realizaron una exposición de motivos ante sus compañeras y compañeros de bancada.

Dolores Padierna reconoció que este periodo será complejo. “Vamos a un septiembre difícil”, dijo al confiar en que “tenemos que salir bien”.